

## Les technologies de filtration Sogefi présentes sur le « meilleur des moteurs » des deux dernières décennies

**Sogefi, la société de pièces automobiles du Groupe CIR, est le fournisseur d'origine du module de filtration d'huile monté sur le moteur V8 3,9 litres biturbo de Ferrari, primé quatre fois lors du Prix du Moteur International de l'Année 2018 (International Engine of the Year Awards).**

A l'occasion du vingtième anniversaire du Prix du Moteur International de l'Année, le jury de journalistes a décerné le prix spécial du « meilleur des moteurs » au moteur V8 3,9 litres biturbo monté sur les Ferrari 488 Pista, Spider et GTB, qui est ainsi reconnu comme le meilleur moteur des vingt dernières années. Le moteur biturbo a également remporté le titre de meilleur moteur du monde, pour la troisième année consécutive, ainsi que le prix de la Performance et celui de la catégorie « 3 à 4 litres ».

**SOGEFI** GROUP

**Sogefi, fournisseur officiel de Ferrari, est fière de fournir des produits qui répondent aux hautes exigences de la technologie moteur avancée, tel que le module de filtration d'huile conçu pour offrir les meilleures performances et la meilleure durabilité de sa catégorie.**

L'utilisation d'une crépine protégeant le circuit de dérivation offre les meilleurs résultats en termes d'efficacité, de chute de pression à haut débit et de durée de vie de l'élément filtrant, ainsi que la rigidité mécanique exigée par ces moteurs sportifs haute capacité dans les conditions les plus extrêmes.

Les produits Sogefi sont montés sur les moteurs de véhicules grand tourisme et luxe, tels

qu'Aston-Martin, Bentley, Ferrari, Maserati et Jaguar: une confirmation pour son engagement fort dans la recherche de technologies de filtration avancées, qui le positionne comme le premier choix pour la filtration haute performance de ces modèles haut de gamme.

### **A propos du Prix du Moteur International de l'Année**

En juin dernier, à l'Engine Expo de Stuttgart, le jury de 70 journalistes automobiles venant de 31 pays a rendu son verdict pour le Prix du Moteur International de l'Année 2018, qui fêtait son vingtième anniversaire.

Le Prix du Moteur International de l'Année est un concours annuel pour l'industrie automobile, présenté par le magazine Engine Technology International, qui est publié par UKi Media & Events. La compétition a été lancée en 1999.

Les prix sont déterminés par les jurés en fonction de leurs « impressions de conduite subjectives et de leurs connaissances techniques, en tenant compte des caractéristiques telles que l'économie de carburant, le bruit, la souplesse, les performances et la maniabilité ».